



SENCE RM lanzó programa DespegaMipe junto a emprendedores turísticos de San José de Maipo

Un exitoso debut tuvo el programa DespegaMipe en la comuna de San José de Maipo. Junto al alcalde Roberto Pérez, el presidente de la Cámara de Comercio y Turismo, Aron Toledo, el presidente de la Cámara de Turismo, Benjamín Bustos, el concejal, Anthony Prior y los emprendedores turísticos de San José de Maipo, Sence RM dio el vamos al programa DespegaMipe en la Región Metropolitana. Los asistentes se reunieron en uno de los salones del Centro Turístico Cascada de las Ánimas, para escuchar la exposición de Nicolás Martínez, encargado del programa en Sence RM, quien presentó los beneficios de esta iniciativa que apoya a las micro y pequeñas empresas de la región. El programa está orientado a fortalecer a las micro y pequeñas empresas de la Región Metropolitana, entregando capacitación gratuita que tiene como objetivo mejorar las habilidades y herramientas de los trabajadores, dueños/as, socios/as y/o representantes legales de emprendimientos que nos superen las 25 mil UF en ventas anuales. Entre sus beneficios está un subsidio de diario de \$4.000.- por día asistido a clases o porcentaje de avance (cursos modalidad en línea) y un subsidio de cuidados de \$5.000.- por día asistido a clases o porcentaje de avance (cursos modalidad en línea). Para la Región Metropolitana hay 1350 cupos en cursos de capacitación que van en formato e-learning y presencial con tema como:

- Administración de redes sociales**
- Gestor de comercio electrónico en mypes**
- Gestión administrativa, financiera y contable en mypes**
- Comercio electrónico y marketing digital**
- Atención presencial / on line clientes con inglés básico.**

Para este año, Sence RM ha querido darle un enfoque distinto a la difusión del programa, con especial énfasis en apoyar los emprendimientos turísticos del Cajón del Maipo y de la región. Este encuentro marca un hito para el desarrollo económico local y el fortalecimiento del ecosistema emprendedor en el Cajón del Maipo y el equipo de Sence RM continuará con el trabajo de difusión y ahora el programa entra a la fase de postulación, por lo que se invita a emprendedores y emprendedoras de la comuna y la región que quieran conocer más sobre esta valiosa oportunidad a visitar el link: <https://sence.gob.cl/personas/despega-mipe-para-conocer-toda-la-oferta-disponible-del-programa-Despega-Mipe>.

